

*Aus der privaten Feuerwehr Chronik von Reiner Breuer:*

*Sturz des alten Gerätehauses 4.2.76.*



Was lange währt, wird endlich gut. Das neue Feuerwehr-Gerätehaus ist fast fertiggestellt. Lange mußten die Wehrmänner warten, bis die Finanzierung sichergestellt war und der Bau in Angriff genommen werden konnte. Bevor es jedoch benutzt werden kann, mußte das alte Gerätehaus, das den derzeitigen Anforderungen lange nicht mehr entsprach, abgerissen werden.



In Roetgen wurde in der vergangenen Woche das neue Feuerwehrgerätehaus seiner Bestimmung übergeben. Das geräumige Gebäude enthält eine Großgarage, eine Fahrzeugpflegehalle mit Montageschacht sowie einen Schulungsraum, der der theoretischen Ausbildung der Wehrleute dient. Die Baukosten betragen 373 000 DM, wovon das Land Nordrhein-Westfalen 80 % Trägt. Unser Bild zeigt die offiziellen Einweihungsgäste, darunter (v. l.) Bürgermeister Hubert Wynands, Regierungsbranddirektor Kraus, Kreisbrandmeister Hennes, Bezirksbrandmeister Schröder und Kreisoberamtsrat Willikens. Rechts der Architekt des Gerätehauses, Peter Heinen. 3.9.76.

*Einweihung des neuen Gerätehauses 3.9.76.*